

Zum Eingang.

An einem milden Sommerabend —
Die Luft war würzig, lau und labend —
Strich ich durch Feld und Wiesengrund;
In Dämmerung lag das weite Rund;
Die Aehrenfelder um mich her
Im Abendhauche leise wallten,
Und aus der Wiesen Gräsermeer
Des Wachtelkönigs Rufe schallten.
Mir war so wonniglich zu Sinn,
Als wär' ich Blüthenduftes trunken;
So schlendernd kam ich endlich hin
Zum Pfuhl der Frösche und der Unken.

Von weitem klang mir schon in's Ohr
Ihr schmelzend Lied im höhern Chor;
Doch als ich lauschend näher kam,
Der Lärm ein jähes Ende nahm,
Und schweigend lag gleich dunklem Pech
Vor meinem Fuß die Wasserfläche,